Uso de Cookies: Utilizamos "cookies" propias y de terceros para elaborar información estadística y mostrarle publicidad personalizada a través del análisis de su navegación. Si continúa navegando acepta su uso. **Más información y cambio** de configuración



Portada > Obituarios

ÚLTIMA VÍCTIMA DE LA BANDA TERRORISTA

Isaías Carrasco, ex concejal socialista asesinado por ETA

Actualizado viernes 07/03/2008 20:24 (CET)

AGENCIAS | ELMUNDO.ES

MADRID.- La última víctima de ETA, Isaías
Carrasco Miguel, de 43 años y natural de
Arrasate-Mondragón (Guipúzcoa), estaba
casado y era padre de dos hijas de 17 y 20
años y de un hijo de 4 años. Murió en su
localidad natal tras recibir tres disparos por la
espalda en presencia de su mujer, María Ángeles,
y de su hija Sandra.



Isaías Carrasco, en un acto del PSE en Guipúzcoa, en 2004. (Foto: AP) **Vea más imágenes y vídeos**

Militante del Partido Socialista de Euskadi-Euskal Sozialistak (<u>PSE-EE</u>) y de la Unión General de Trabajadores (UGT), Carrasco fue **concejal**

en el Ayuntamiento de Mondragón entre junio

de 2003 y mayo de 2007 junto a sus compañeros Blanka Roncal, Francisco García Raya, Maltilde Martín, Ismael González y Joseba Ugalde.

En ese periodo, el consistorio guipuzcoano estaba gobernado entonces por el PNV y en la actualidad lo está por ANV, con Inocencia Galparsoro como alcaldesa.

De él, el candidato socialista al Congreso y presidente de los socialistas de Guipúzcoa, Miguel Buen, afirmó que **"siempre estaba dispuesto a trabajar por el PSOE"** y destacó su permanente disponibilidad "en un lugar difícil como es Mondragón".

Durante su carrera política, Carrasco formó parte de la Comisión Informativa de Desarrollo Estratégico y fue el representante del PSE-EE en el **Consejo Sectorial de Medio Ambiente**, un órgano asesor que comparten los representantes del consistorio con miembros de otras instituciones como organizaciones ecologistas, sindicatos y la Universidad de Mondragón.

También fue miembro de la Junta de Gobierno de la Comunidad del Alto Deba, una institución constituida por los municipios de la comarca, en calidad de sustituto de la titular del PSE-EE, Matilde Martín Delgado.

En las <u>elecciones municipales</u> de mayo del pasado año **perdió su acta** al resultar elegidos sólo cuatro concejales de su formación, encabezada por Javier García Raya (Carrasco ocupaba el quinto lugar de la lista).

Al final, el gobierno municipal **quedó en manos de ANV**, una formación que no puede presentarse a los comicios generales del 9M <u>por orden del Supremo</u>.

Vecino de un barrio obrero

Carrasco era un **trabajador del barrio obrero de San Andrés** de Mondragón, localidad en la que se establecieron sus padres, un matrimonio de inmigrantes llegados desde Morales de Toro (Zamora). Por ello, mantenía fuertes vínculos con este municipio, de donde eran naturales su padre (ya fallecido) y su madre, así como sus abuelos.

Actualmente trabajaba en la empresa <u>Bidelan</u>, concretamente **de cobrador en un peaje** de la autopista A1 a su paso por Vergara.

Antes había trabajado en una empresa con su padre, y posteriormente en el sector de la construcción, según relatan vecinos de Arrasate.

Gran aficionado al fútbol, había sido entrenador de un equipo de futbito y había jugado también en el conjunto de su barrio. Tomas Segovia, uno de los amigos "de toda la vida" del ex concejal, recordó a Carrasco como **"una persona alegre, muy normal**, a la que le gustaba estar con los amigos".

En el momento de su asesinato, Isaías Carrasco no desempeñaba ningún cargo público. Personas de su entorno así como del partido han destacado que **había renunciado a llevar escolta**.

El **11 de junio** habría cumplido 44 años.

Portada > Obituarios



© Mundinteractivos, S.A.

Dirección original de este artículo:

http://www.elmundo.es/elmundo/2008/03/07/obituarios/1204899707.html